



Evangelista
SPORTS

Le 1er février 2010

Evangelista Sports est fière de s'associer avec votre club.

Lors de votre prochaine visite, en vous présentant avec cette lettre à une de nos magasins (6821, boul. St-Laurent, Mtl., 8305 Maurice Duplessis, RDP, Complexe Bois-de-Boulogne, Laval), vous recevrez une carte de membres qui donne aux joueurs et au personnel du club l'avantage d'un rabais de 15% (voir détails sur carte).

Pour presque 25 ans, nous avons toujours offert le meilleur service et tout pour le soccer.

Nous vous remercions pour cette opportunité et, en espérant pouvoir continuer ce partenariat pour nombreuses années à venir, vous souhaitons une saison de succès.

February 1, 2010

Evangelista Sports is proud to have joined together with your club.

By presenting this letter at one of our Evangelista Sports locations (6821 St-Laurent Boulevard, Mtl., 8305 Maurice Duplessis, RDP, Complexe Bois-de-Boulogne, Laval), you will receive a membership card which will give the players and staff the advantage of a 15% discount (see details on card).

We have always provided the best service and every requirement for soccer for almost 25 years.

We thank you for this opportunity and wish you a succesful season both on and off the field.

*Montréal • Rivière Des Prairies • Brossard • Blainville • Rosemère • L'Assomption
Laval • St-Constant • Lasalle • St-Eustache • Mississauga*

e-mail: info@evangelistasports.com

www.evangelistasports.com